



Résultats

Question du mois

MARS 2025

Quels sont les principaux défis que vous rencontrez lorsque vous cherchez des soins de santé en français ?



Pour la question du mois de mars, nous souhaitons connaître les principaux défis que vous rencontrez lorsque vous cherchez des soins de santé en français.

Vos réponses révèlent que :

- 100 % des répondants trouvent qu'il y a un manque de professionnels de la santé francophones ;
- 54,5 % font face à des délais d'attente trop long pour accéder à des services en français ;
- 54,4 % ont de la difficulté à trouver des informations sur les services disponibles.

Ces constats soulignent l'importance de poursuivre les efforts pour améliorer l'offre de services de santé en français dans la région. Le manque de ressources humaines francophones, combiné à l'insuffisance d'information claire et accessible, contribue à une expérience de soins souvent frustrante pour les personnes francophones.

Sachez que vos témoignages renforcent notre engagement à plaider en faveur de solutions concrètes afin de répondre à ces défis et à promouvoir un système de santé plus inclusif et équitable pour tous.